



GNWT Holiday Office Closure

The Department of Education, Culture and Employment Offices and Service Centres will be closed from December 23, 2024 until January 1, 2025, **inclusive**. Offices and Service Centres will reopen on January 2, 2025.

For Income Assistance or Senior Home Heating Subsidy **emergencies**, please call 1-866-973-7252 and a duty officer will respond.

Calls will not be monitored on statutory holidays or weekends.

Fermeture de bureaux du GTNO durant les Fêtes

Le ministère de l'Éducation, de la Culture et de la Formation et ses centres de services seront fermés du 23 décembre 2024 au 1 janvier 2025 **inclusivement**. Les bureaux et les centres de services rouvriront leurs portes le 2 janvier 2025.

En cas d'**urgence** relativement à l'aide au revenu ou à la subvention au chauffage résidentiel pour les personnes âgées, composez le 1-866-973-7252. Un agent de garde vous répondra.

On ne répondra pas aux appels les jours fériés et les fins de semaine.

*We wish you a safe and happy holiday season!
Nous vous souhaitons un joyeux et serein temps des Fêtes!*